

# Bärenbücher 2 Ende

OS

Von abgemeldet

## Mein Ende

„Ich habe die Geister gebeten dich wieder in einen Menschen zu verwandeln. Damit du bei Nita sein kannst.“ sprach der kleine Bär traurig. „Nein, Koda?“ versuchte Kenai zu widersprechen. „Ist schon gut ich möchte doch nur das du wieder glücklich bist.“ trumpfte der kleine Bär wieder auf.

Aus der weite schaute ein Adler dem Geschehen zu. Er erhob sich in die Lüfte, genau in die Richtung der Bären und des Menschen. Im Sturzflug begann der Adler zu leuchten und kurz vor dem Boden verwandelte er sich in Sitka. Die drei schauten schon nicht schlecht als Kenais toter Bruder vor ihnen erschien. „Kenai, schön dich wiederzusehen.“ „Sitka? Was willst du denn hier?“ fragte der große Bär ganz verblüfft. „Was ist denn das für eine Begrüßung?“ fragte der Bruder und gab den Bären eine Kopfnuss. „Ich bin hier um dir bei deiner Entscheidung zu helfen. Du musst dich Entscheiden Bär oder Mensch. Wahre Liebe oder brüderliche Liebe. Die Wahl liegt bei dir.“ Kenai war wie geschockt bei dieser knallharten Konfrontation. „Du hast damals das Totem der Liebe erhalten. Egal wie deine Entscheidung ausfällt du wirst jemanden sehr glücklich machen. Aber du wirst den anderen enttäuschen. Sieh in dein Herz dann weißt du was dir wichtiger ist.“ predigte Sitka. „Du wirst dich schon richtig entscheiden.“ sagte Nita und wich einige Meter zurück. Sitka stellte sich neben sie da er ihn zurückverwandeln würde. „Hauptsache du wirst glücklich, Kenai.“ sagte der kleine Bär und wich in die andere Richtung zurück.

Da stand nun Kenai zwischen den beiden Fraktionen. Sollte er ein Bär bleiben oder ein Mensch werden? Er stand nun eine Weile und dachte sich schließlich das er Koda nicht allein lassen könnte. Er machte den ersten Schritt in Richtung Koda. Er drehte sich um nach Nita zusehen. Sie hatte den Kopf gesenkt. Weil ihr diese Entscheidung deutlich Schmerz zufügte. Als er sie so sah. Ließ Kenai die letzten Tage noch einmal Revue passieren. Doch als dies vorbei war. Stand er schon bei Nita und Sitka. Sein Herz hatte sich für das Mädchen entschieden. Davor hatte er jedoch bloß auf seinen Kopf gehört. Nita war sichtlich erleichtert das Kenai umgedreht war. Koda jedoch auf der anderen Seite saß wurde das Herz gebrochen. Er konnte und wollte sich aber nichts anmerken lassen als er auf die anderen zuschritt. „Ich wusste du würdest dich richtig entscheiden.“ meinte Sitka. Er wandelte seine Form in die eines riesigen Adlers und krallte seinen Bruder an den Armen. Kenai begann zu leuchten. Nur wenige Augenblicke später hatte Kenai seine Bärenform verloren. Sitka setzte Kenai auf dem

Boden ab wo er freudig von Nita im Empfang genommen wurde. Der Ex-Bär hatte Glück sein Bruder hatte ihn nicht nackt zurückverwandelt. Kenai schloss Nita in die Arme und machte den Eskimo-Kuss(Nasen an einander reiben) danach ging er in die Knie um sein kleinen Freund in die Arme. „Oh Koda. Es tut mir so Leid“. „Ich wollte doch nur das glücklich bist und das wirst du mit Nita.“ antwortete der kleine Bär. „Sitka, danke!“ bedankte sich Kenai noch. „Nita, pass gut auf meinen kleinen Bruder auf.“ sagte Sitka noch bevor er wieder in Form eines Adlers verschwand. „Das werde ich. Danke Sitka!“ sagte sie leise hinterher. Kenai nahm Koda auf den Arm und machte sich mit Nita auf den Weg zum Dorf.

---

—  
Ich hoffe es hat euch gefallen meinen Kreativen Krüppel zulesen. Ich bin zwar unzufrieden damit aber velleicht gefällt sie euch ja.